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Angela Merkel ist Bundeskanzlerin von .

Sie ist es seit dem Jahr 2005.

Sie leitet die .

Diese Regierung arbeitet in Berlin.

Angela Merkel ist eine mächtige .

Angela Merkel wurde im Jahr 1954 in  geboren.

Nach der Schulzeit hat Angela Merkel das Fach  an einer

Universität studiert.

Dann arbeitete sie als  in Berlin.

Früher war sie auch schon Ministerin.

Ein  gehört auch zur Regierung.

Er kümmert sich nur um ein bestimmtes .

Angela Merkel hat sich als Ministerin für  eingesetzt.

Später war sie Ministerin für die  und die Natur.
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